
   
A INFLUÊNCIA DA TV 

 

 

 

Por que a televisão faz tanto sucesso? Por que influencia tanto as 

pessoas? Por que virou referência para  nossa cultura? 

A televisão é tida como meio de lazer e diversão para as pessoas.  A 

família ou os amigos reúnem-se à sua frente,  reforçando os laços uns dos 

outros,  rindo ou chorando, conforme a programação. Isso é verdade?  

Não! Na prática, a TV não aproxima as pessoas, mas as afasta: elas 

ficam cada uma em seu próprio ambiente,  assistindo ao seu programa 

predileto. Ficam excluídas  de uma vida social, de outros meios de prazer 

da vida.  Acabam alienadas. Mas por quê, afinal?  

Porque, para assist ir  à TV, basta ligá -la.  Não precisamos pensar, 

refletir, imaginar. Não é a mesma coisa que escutar um rádio, ler um 

jornal ou livro. Nós não p recisamos fazer nada, já está tudo feito. Além 

disso, coloca à nossa disposição o que ela quer. Assim, absorvemos um 

conteúdo que, muitas vezes,  não queremos e acabamos copiando modos 

de agir, falar, pensar, vestir,  tudo o que esse meio de comunicação 

divulga. E é por isso que ela influencia tanto as pessoas. Então só cabe a 

nós saber selecionar o que é importante para nosso crescimento pessoal.  
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